

# Neuer Verein „Reit- und Fahrverein Manching e.V.“ wurde in den BLSV aufgenommen

von [Florian Weiß](#) aus [Pfaffenhofen](#) | am 16.10.2010 | 300 mal gelesen | [0 Kommentare](#) | 0 Bildkommentare | 1 Bild



v.l. Herbert Nerb, Florian Weiß überreicht die Urkunde an Thilo Bals

Der neu gegründete Verein „Reit- und Fahrverein Manching e.V.“ wurde jetzt als Mitglied in den Bayerischen Landes-Sportverband (BLSV) aufgenommen. Die Mitgliedsurkunde konnte BLSV- Kreisvorsitzender Florian Weiß kürzlich auf dem Reitstall am Anger der Familie Bals an den Vorsitzenden Thilo Bals im Beisein von Bürgermeister Herbert Nerb überreichen.

Florian Weiß begrüßt die Gründung des neuen Vereins, da damit auch in Manching dem Pferdesport in einem anerkannten Verein nachgegangen werden kann, der damit künftig auch versicherungsrechtlich abgesichert ist. Er wünscht dem Vorsitzenden und den Mitgliedern viel Freude am Sport mit den Pferden.

Gleichzeitig stellte Florian Weiß den anwesenden Vereinsverantwortlichen des neuen Vereins den BLSV näher vor. Im BLSV sind 4,4 Mio. Mitglieder in 12.000 Vereinen vereint, davon im Sportkreis Pfaffenhofen jetzt 116 Sportvereine mit 43.000 Mitgliedern und von 53 Sportarten, die im BLSV vertreten sind, werden 37 Sportarten in unserem Landkreis ausgeübt. Fußball ist natürlich die meist betriebene Sportart und der Pferdesport folgt mit dem neuen Verein an siebter Stelle mit jetzt 13 Reitvereinen und fast 1.300 Mitgliedern.

Auch Manchings Bürgermeister Herbert Nerb zeigte sich erfreut darüber, dass es in der örtlichen Vereinslandschaft nunmehr ein neues Angebot gibt, das vor allem auch bei der Kinder- und Jugendarbeit ansetzt.